



Ça peut chauffer dès la rentrée !

Urgence, la planète brûle !

Cet été, le réchauffement climatique a encore franchis un pas. C'est 60 000 hectares de forêt qui ont été ravagés par les incendies, une sécheresse qui a atteint même les régions les plus humides, des records de température, une centaine de communes qui n'a plus eu d'accès à l'eau potable et des immenses inondations. Mais les patrons ont continué à se dorer la pilule tout l'été sur des yachts climatisés, à se déplacer en jet privé et à jouer au golf sur des pelouses bien arrosées. Pendant ce temps, Macron promet « la fin de l'abondance ». Traduction : ça sera aux plus pauvres de ne pas se chauffer ou de consommer moins d'eau. Une « abondance » que beaucoup n'ont jamais vraiment connu, pour permettre aux riches de continuer à vivre tranquillement.

Tant que les capitalistes font des profits, la planète peut bien crever. Alors à nous de contester la direction de la société à ces irresponsables, par l'abondance de nos luttes !

Récemment très critiqué, le Z Event a fait son grand retour pour une septième édition ce week-end du 9-10-11 septembre. Cette année, c'est l'écologie qui est à l'honneur. Thème très discutable même si la cause est noble, car cela nous laisse penser que l'argent est la solution pour sauver la planète. Tandis qu'on nous appelle à faire des dons aux associations agissant pour le climat, nous laissons les armes aux vrais responsables de cette catastrophe écologique : les capitalistes qui s'en mettent plein les poches alors qu'ils sèment derrière eux chômage et misère.

Malgré les dix millions d'euros récoltés, la planète brûlera toujours, comme nous avons pu le constater pendant cet été éprouvant : faire un don, aussi gros soit-il, c'est admirable, mais le renversement du capitalisme restera la meilleure des solutions pour sauver notre écosystème de façon définitive.

Le Z Event se mobilise pour le climat : est-ce vraiment utile ?

COMME BERNARD ARNAULT, FAITES UN GESTE POUR LA PLANÈTE

